
2019 年度 関東大学将棋連盟 秋季幹事会 
 

実施日時：2019 年 9 月 8 日(日) 
於 明治大学リバティタワー 

※現時点の予定です。当日に議題が追加される可能性があります。 

 
 

議題１ 役職交代について 

 当連盟理事長を務めていた仲谷が春季大会をもって理事長職を辞任したため、秋季大会より役

職を変更いたします。 

理事長・・・矢野 弘登（早稲田大学 3 年） 
副理事長・・十河 輝大（千葉大学 3 年） 
会計・・・・山崎 新太（青山学院大学３年） 

書記・・・・小林 佑典（専修大学２年） 

 
 

議題２ 埼玉大学 8 年生出場について 

 今年度春季団体戦にて埼玉大学から 8 年生が出場した件に関して、臨時幹事会を行いました。当

連盟のホームページにて臨時幹事会の概要を公開しておりますので、ご確認ください。本件で問題

となった規約は本幹事会にて改正を行う予定です。また、全日本学生将棋連盟の理事会にて問い合

わせの回答を伺ったところ、8 年生出場に関して正当性を認めない意見が多数派でした。 

 

 
議題３ 春季大会での問い合わせについて 

 春季大会期間に受けた問い合わせに対する現時点での当連盟理事内の見解を公開いたします。 
・古豪新鋭戦に二日目から参加することは、一日目の所定の受付時刻に受付すれば可能とする。 
・東日本選抜と古豪新鋭戦のオーダー表の両方に同じ選手の名前を同時に記入することができ

る（同時に出場することはできない）。これは秋季大会における王座戦選抜と古豪新鋭戦につ

いても同様。 
・留学生は、当連盟内規(12)参加資格に定める「大学の在学生」として認める。 

・事前登録のみとした新人戦にて期限後の登録を認められないか問い合わせがあったが、協議

の結果、今後事前登録のみとする大会の運営に支障が生じる可能性があるため、期限後の登

録は認めなかった。 

 



議題４ 秋季大会について（予定） 

９月２２日（日）団体戦一日目 
９月２９日（日）団体戦二日目 

１０月  ６日（日）団体戦三日目 

１０月１３日（日）個人戦一日目 
１０月２０日（日）個人戦二日目 
１０月２７日（日）個人戦三日目・女流戦 

１１月  ３日（日）古豪新鋭戦・王座戦選抜一日目 
１１月１０日（日）古豪新鋭戦・王座戦選抜二日目 

 
※掲示板にてお伝えした通り、今年度は会場の都合上団体戦を先に行いますのでご注意ください。 
※今回の秋季個人戦の参加登録につきましては、事前登録のみ（当日キャンセルは可能）となって

おりますのでご注意ください。詳細は当連盟ホームページの掲示板をご参照ください。 

※春季幹事会でお伝えしたとおり、今年度秋季大会から連盟加盟費（10,000 円）を連盟加盟費（5,000
円）と団体戦参加費（5,000 円）に分割いたします。団体戦にご参加いただく大学様は、領収書は別

になりますがこれまで通り 10,000 円をお支払いいただく形となります。 

 
 

議題５ 代表選抜について 

○全日本学生将棋十傑戦（学生十傑戦） 
秋季個人戦ベスト４：関東地区代表 
秋季個人戦  ５位：補欠 

※個人戦３日目の際に５位決定戦を行う。 

 
○全日本学生将棋団体対抗戦（学生王座戦） 

団体戦 A 級 1 位：関東地区第１代表 
王座戦選抜トーナメント優勝校：関東地区第２代表 

 
※囲碁将棋チャンネルが全日本学生将棋連盟のスポンサーではなくなった関係により、今年度の学

生十傑戦及び学生王座戦代表への補助金は減額させていただきます。 
※王座戦選抜トーナメントは、Ａ級 2 位～6 位、B1 級以下の昇級校（優勝校および準優勝校）で行

う 7 人制のトーナメントであり、今年度は秋季団体戦の結果に従って以下のように A 級校を配置し、

残りの箇所について抽選を行う。 

 



 
 

議題６ 規約改正について 

規約改正案を関東理事会で作成いたしました。詳しくは別紙をご参照ください。 

 

議題７ 幹事の LINE グループについて 

 春季幹事会にて作成させていただきました幹事 LINE グループは、現状では大会前や大会中に理

事から幹事様にご連絡差し上げる用途に使われることが多いため、各大学の幹事様が許可された方

であれば、幹事ではない方を招待して参加させていただいても構いません。 

 
議題８ 理事募集のお願い 

 当連盟では、日頃より大会運営において理事の不足が懸念されており、現在特に一年生の理事が

不足しております。現在、当連盟主催の諸大会は、四年生 4 名、三年生 4 名、二年生 4 名、一年生

1 名の計 13 名が中心となって運営しております。私ども理事は各所属大学の将棋部の後輩を勧誘す

ることで理事の人数を維持するように努めておりましたが、勧誘の成果が上がらないのが現状です。

また、こうした手法では理事の所属大学の多様性を維持するのが精一杯で、とりわけ団体戦の裁定

における公平性の担保が困難になりつつあります。（前述の 13 名の理事のうち 9 名が A 級校将棋部

に所属しております。）つきましては、各大学で一年生に周知していただき、理事の募集にご協力い

ただきたいと考えております。理事として大会の運営にご協力いただける方は、

kantoshogi@yahoo.co.jp までご連絡お願いいたします。 

 
議題９ 協賛企業様より 

横河レンタ・リース様より紹介資料をいただいておりますので、ご確認よろしくお願いします。 
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